



Aus dem Gemeinderat vom 02. Juni 2014

Ehrung von verdienten Blutspendern

Neben den zu ehrenden Blutspendern begrüßt Bürgermeister Lehmann vom DRK Engen Frau Petra Nagel-Kümmerle und Matthias Kümmerle. Es sei in Mühlhausen-Ehingen gute Tradition diesen noblen Dienst an seinem Nächsten in öffentlicher Sitzung zu würdigen. Blutspender retten Leben.

Es werden mit Ehrennadel, Urkunde und einer Flasche Sekt geehrt: Für 10-maliges Spenden: Martin Bader, Brigitte Hubenschmid, Christian Kern; Für 25-maliges Spenden: Dr. Michael Biethinger, Thomas Grumann, Michael Heineremann, Daniel Kuchler, Martina Maier; Für 50-maliges Spenden: Jürgen Schädler, Gerhard Winter, Für 75-maliges Spenden: Helga Frank, Thomas Keller, Dieter Schamberger

Vorlage von Bauanträgen

Der Gemeinderat erteilt den folgenden Vorhaben die Zustimmung:

- Neubau Verkehrspolizei und Einsatzeinheit Bodensee, Im Rohmen 68, Flst.Nr. 5097
- Errichtung von 2 Dachgauben, Am Hagenweg 24, Flst. Nr. 5189
- Neubau Montage- u. Verkaufshalle mit Lagerhalle u. Wohn- u. Geschäftshaus, Hohenkräher Brühl, Flst. Nr. 5405 + 5339

Vergabe von Bauleistungen: a) Radweg Singen – Engen entlang der L 191 und b) Verkehrsflächensanierungen

Die Submission brachte relativ hohe Preise. Deshalb schlägt Bürgermeister Lehmann vor, bei den Verkehrsflächensanierungen nur die dringendsten Maßnahmen bis zu einer Summe von 60.000,- € durchzuführen und die Sanierungen in den folgenden Jahren fortzuführen. Die entstehenden überplanmäßigen Ausgaben in Höhe von 98.000,- € sind im Rahmen der Gesamtdeckung gesichert. Billigste und annehmbarste Bieterin ist die Fa. Storz aus Donauschingen. Die Arbeiten werden auf dieser Basis vergeben.

Bekanntgaben des Bürgermeisters

a) Sachstand Biogasanlage

Das Landratsamt Konstanz als Baugenehmigungsbehörde hat bekanntlich das Bauvorhaben abgelehnt. Der dagegen vom Bauherrn erhobene Widerspruch wurde von der Widerspruchsbehörde, dem Regierungspräsidium mit Bescheid vom 21.05.2014 zurückgewiesen. Dem Widersprecher steht jetzt der Klageweg vor dem Verwaltungsgericht offen.

b) Ortsdurchfahrt Schloßstraße von Apotheke bis Schulparkplatz

Ein gemeinsamer Behördentermin mit Vertretern der Polizei und des Landratsamtes brachte als Ergebnis, dass bestimmte verkehrslenkende Maßnahmen durchgeführt werden können. Der Gemeinderat wird dazu in einer der nächsten Sitzungen die ‚kritische‘ Strecke in Augenschein nehmen. Gemeinderat Folke begrüßt, dass endlich Bewegung in die Sache gekommen sei. GR Schmal möchte auch den Einmündungsbereich bei der Josefskapelle (Schloßstraße – Ehinger Straße) besichtigen. GR Schwegler wertet es positiv, das der Handlungsbedarf endlich erkannt wurde.

Bürgerfragestunde

Angesprochen wurden:

- a) die starke Verschmutzung der Weidenstraße
- b) zu schnelles Fahren in der Bahnhofstraße
- c) die unzureichende Einhaltung einer Mittagsruhe
- d) unzulässige Grüngutablagerungen